



## 御船町人権教育授業研究会

御船町の小・中学校では、毎年この時期に、人権教育の授業研究会を行っています。今年度は、御船小、滝尾小、木倉小、そして、御船中で行われました。

御船小では、1年1組の本山先生が授業を行いました。町内の先生方が授業を見に来られました。御船小の先生方と合わせると30名ほどでした。

本山先生は、学級の実態に即して、教材をリメイクするとともに、事前に子供たち一人一人から話を聞いて授業に臨みました。

1年1組の子供たちも、教材と重なる自分たちのことを素直に、そして、安心して発表していました。その様子に、町内の先生方からも、「日頃の学級経営がしっかりできている。」とお褒めの言葉をいただきました。

今回の授業を通して、先生方一人一人が、部落差別をはじめ、あらゆる差別をなくすことについて考える機会となりました。



## 御船町人権啓発パネル展

御船町人権啓発パネル展が開催されています。

期間は、**11月9日(土)～14日(木)**です。

会場は、**町カルチャーセンター**です。

御船町内の小・中学校の子供たちの作品や、人権にかかわるパネルが展示されています。

お時間がありましたら、ご覧いただければ幸いです。



## 【御船小マスコット決定！！】

児童会の計画委員会、御船小のマスコットを決めようと企画してくれました。

エントリーされた手描きのマスコットキャラクターの中から、決定されたものが右のものです。

ニコニコの笑顔あふれるひまわりの花をモチーフにしています。その右手には、御船町の恐竜を持っています。様々なところで活躍することでしょう。お楽しみに！！

